

Fuerza Aérea de China desarrolla el primer cazabombardero biplaza de quinta generación

image not found or type unknown



Foto: Legion Media.

Pekín, 27 oct (RHC) Ingenieros de China desarrollaron el primer cazabombardero biplaza de quinta generación en el mundo, una versión del J-20 con dos capacidades que podría ampliar las ventajas de ataque aire-aire por el piloto de la aeronave, haciendo posible el ataque aire-tierra y el enfrentamiento electrónico.

El J-20 es el primer caza-furtivo chino de quinta generación y se le conoce, además, como Dragón poderoso.

Imágenes filtradas confirman lo que ya algunos medios de ese país venían anunciando. Un verdadero éxito de la industria tecnológica militar de China, desarrollado por la Fuerza Aérea del Ejército Popular de Liberación.

Actualmente el prototipo de este cazabombardero es sometido a pruebas de taxeo y aún está por realizar su vuelo de inauguración. (Fuente: RT en Español)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/275262-fuerza-aerea-de-china-desarrolla-el-primer-cazabombardero-biplaza-de-quinta-generacion>



Radio Habana Cuba